



PRESSEMITTEILUNG

020/18.03.2009 **Landwirtschaftsstudium auf der Hochschulmesse**

Am 13. März fand in Berlin die Hochschulmesse „Studieren in Berlin und Brandenburg“ im Roten Rathaus von Berlin statt.

Unter dem Schwerpunkt „Das landwirtschaftliche Studium an der Humboldt-Universität“ stellte der Masterstudent Thomas Gäbert den anwesenden Schülern und Schülerinnen den Studienalltag vor. Er studiert selbst an der Landwirtschaftlich-Gärtnerischen Fakultät der Humboldt-Universität zu Berlin und berichtete so über den Studienablauf aus eigenen Erfahrungen. Neben Informationen über die Humboldt-Universität, den Aufbau des Studiums und die Möglichkeit zu Auslandsaufenthalten wurden auch Angebote seitens der Studentischen Fachschaft, wie das Studenten-Café Flora Soft, der Öko-AK oder die Filmabende angesprochen. Insgesamt ergab sich für die Zuhörenden ein rundes Bild von den Möglichkeiten und Angeboten für einen erfolgreichen Start in das Uni-Leben verbunden mit einem Ausblick auf das vielfältige Berufsfeld.

Die Humboldt-Universität zu Berlin nimmt jedes Jahr an der Vortragsreihe teil. Dabei wechseln jeweils die Fakultäten.

Informationen: Studentische Studienberatung
Telefon: 030 2093 8707
e-Mail: studienberatung.lgf@agrار.hu-berlin.de